



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 154 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP

César Aliaga asumió presidencia del Gobierno Regional



César Aliaga Díaz, asumió la presidencia del Gobierno Regional Cajamarca, el lunes 02 de junio, ante el pedido de licencia para participar en las elecciones del 05 de Octubre, de Gregorio Santos Guerrero; quien aspira a continuar al frente de la gestión regional por los próximos 4 años.

De acuerdo a la ley electoral, Gregorio Santos, pidió licencia desde hoy (lunes 02 de junio) hasta el 05 de octubre; en consecuencia, está apartado totalmente de cualquier ejercicio de la responsabilidad pública y usos de los bienes y recursos del Gobierno Regional Cajamarca.

En declaraciones a la prensa, César Aliaga, dijo que: “Nuestra gestión priorizó tres objetivos: primero, ‘mejorar la eficiencia y eficacia del gasto’; segundo, ‘concluir las principales obras en saneamiento, electrificación, salud, educación, carreteras, riego, etc.’; y, tercero, ‘conseguir nuevas fuentes de financiamiento para ejecutar los proyectos existentes en cartera”.

Por lo tanto, “invoco a los funcionarios y trabajadores del Gobierno Regional a seguir trabajando con firmeza para hacer las cosas bien”, referente a los cambios de gerentes y directores, dijo: “Todos los funcionarios de confianza están en evaluación, los cambios se realizarán oportunamente”.

“Estamos entrando en una etapa electoral; por lo tanto, estoy instruyendo para que nos convirtamos en fiscalizadores del dinero del Gobierno Regional, para que se gasten en las obras que se están ejecutando; para garantizar el uso transparente del dinero del pedir la colaboración de los órganos de control para que sean los fiscalizadores”.

Como presidente del Gobierno Regional “Garantizaré la neutralidad política del proceso electoral del 05 de octubre. Invoco a los candidatos a centrar su campaña en propuestas y alternativas de solución a los diferentes problemas existentes en la región”.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

Por último, César Aliaga hizo un llamado a la unidad de los trabajadores del Gobierno Regional para resolver paulatinamente las necesidades del pueblo y la defender la descentralización del País.

DATO:

En agosto se iniciará a preparar el proceso de transferencia de gobierno para entregar toda la información y documentación en regla al presidente que salga elegido por voluntad popular.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 02 de junio de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA